

Le Cellier le 1^{er} avril 2016

Chers parents,

La fin de l'année scolaire avance à grands pas et la fatigue commence à se faire sentir de toutes parts.

Pour autant, la prochaine période s'annonce très longue. Aussi, après concertation des enseignantes de l'école, il a été décidé d'instaurer une semaine de repos au milieu de cette prochaine période, c'est-à-dire, du **lundi 23 au dimanche 29 mai**. Cette décision a pour objectif de permettre aux enfants de se reposer et d'aborder les apprentissages dans de bonnes conditions, et de permettre aux enseignantes de l'école de bénéficier de tarifs préférentiels sur les locations saisonnières, les billets d'avions... L'équipe enseignante réfléchit aussi à la mise en place d'un atelier « pêche aux poissons » en ce premier jour d'avril.

Merci de bien vouloir tenir compte de ces nouvelles mesures et de prendre vos dispositions concernant la garde de votre (vos) enfant(s) durant la semaine concernée.

Bien à vous,

Les enseignantes de l'école.